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Newsletter n0 5 

14 de Noviembre de 2019 

Queridas hermanas, 

Noviembre, fiesta de la primera Eucaristía y recuerdo de nuestras hermanas que han llegado ya a la Asunción 

del Cielo, piedras vivas, en Jesucristo, piedra angular: "comunión misteriosa que el amor funda y cimienta", 

según un himno propio de la fiesta de la Dedicación. 

 Con alegría les compartimos algunas noticias de la comunidad general. 

Empecemos con los tiempos de descanso. A finales de agosto tuvimos 

una jornada comunitaria en la casa y el jardín de Monet en Giverny no 

fue sólo una salida relajante, sino también una oportunidad para conocer 

el país, la cultura y las maravillas de la naturaleza. 

 

Las vacaciones en San Sebastián (del 

25 de octubre al 1 de noviembre) 

donde, gracias a Dios, el tiempo nos permitió dar paseos por el mar o por el 

casco antiguo de San Sebastián, fuimos un día a Loyola, hicimos excursiones 

cortas en los montes de los alrededores e incluso pudimos nadar. 

Desgraciadamente, por razones de gestiones administrativas de visados, 

Rekha tuvo que renunciar a vernir con nosotras. Tuvimos seis días para 

descansar y descubrir el País Vasco y la realidad de la escuela Miracruz, que 

acoge a muchos niños inmigrantes. Una vez más, gracias a la Provincia de 

España, especialmente a la comunidad de Miracruz que, gracias a su generosidad, lo hizo posible. 

Por último, un primer domingo del mes de noviembre, pudimos hacer una visita interesante al Museo Guimet y 

a su exposición temporal sobre la Leyenda de Oro de Buda. 

Estos últimos cuatro meses del año están marcados por las visitas y el trabajo de las diferentes comisiones 

internacionales, que en general, han podido trazar su plan de acción para los próximos tres años. 

A nuestro regreso de Madagascar el pasado Agosto, la 
Comisión Asunción Juntos se reunió en Rue des Plantes para 
trabajar cinco días. Queremos dar las gracias a la comunidad 
que, en un mes de agosto normalmente reservado a las 
vacaciones, pudo alojarnos y contribuyó enormemente a 
nuestro bienestar y al avance de nuestro trabajo,  
El equipo partió de las respuestas a los cuestionarios 
distribuidos en las provincias unos meses antes de la reunión. 
Tomó conciencia de la abundancia de vida, del creciente deseo 
de seguir formándonos juntas -hermanas y laicos- y del 
número creciente de personas y grupos que comparten 

nuestro camino espiritual. Demos gracias a Dios por esta fecundidad al servicio del Reino. La comisión 
establecerá una base de datos de los miembros de Asunción Juntos para comprender mejor las diferentes 
realidades internacionales de AJ.  Por último, está previsto un encuentro internacional de Asunción Juntos en 
2022 sobre el tema: "Conectar con las raíces; volver a las Fuentes". 

Del 03 al 8 de noviembre en Roma, Anna Pagani (Europa) Isabel Galbe (USA) Deepti Srankal (India) Viviane 

Sawadogo (A.O) y Sandra Durán (Consejo General) miembros del Equipo JPICS RA se reunieron para elaborar 

el Plan de Acción que será presentado en el próximo CGP 2020.  
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 Acogidas con cariño por la comunidad de Genzano, rodeadas de la belleza 

de la Creación, llevando en el corazón la esperanza y el dolor de diferentes 

pueblos y misiones, estos días les ayudaron a integrarse como equipo, a 

apropiarse del servicio que se les ha confiado y a elaborar una propuesta 

para acompañar y animar nuestra misión por la JPICS. 

Las respuestas a la encuesta enviadas por la mayoría de las provincias 

manifiestan los esfuerzos que se hacen en muchos lugares para estar al 

servicio de la vida.  

En Roma el equipo tuvo la oportunidad de visitar y conversar con las responsables del Movimiento Católico 

Mundial por el Clima ( Laudato Sii), el despacho de  Refugiados y Migrantes del Dicasterio del Desarrollo Humano 

Integral,  se tuvo un encuentro con un sacerdote miembro de la Comunidad de San Egidio y de manera 

providencial  se pudo también tener un momento fraterno con Pilar Trillo PSA coordinadora del Secretariado 

JPIC de la Familia Asunción. 

En septiembre, el equipo de comunicación se reunió también por primera 

vez. Ya han recibido una carta de presentación del equipo. Damos la 

bienvenida a Almudena de la Torre, asistente de comunicación y 

colaboradora de  Mercedes y a Linda Plant, que además de su trabajo en la 

Secretaría General, presta servicios de traducción. La próxima reunión 

ampliada está prevista para los días 19 y 20 de diciembre con la presencia 

del Consejo General, las comisiones, los secretariados y los servicios de 

Congregación, con el fin de encontrar formas de descompartimentar y abrir 

las areas de misión y así servir a la comunión. 

La nueva página web de la Congregación será lanzada en enero de 2020 : https://www.assumpta.org/ . Hemos 

trabajado en la lista de los contenidos fijos en los tres idiomas. Repetimos la llamada a consultar regularmente 

el sitio web de la congregación, a ofrecer sus comentarios o valoraciones para construir juntas algo que responda 

a las expectativas de todas, sin olvidar a los laicos. En la página web actual, se publican muchos artículos. En la 

medida de lo posible, estos artículos se envían en los tres idiomas, pero muchos de ellos están aún en proceso 

de traducción. Damos las gracias a las hermanas que asumen un servicio de traducción. ¡Es una verdadera misión 

en la congregación! La dificultad es que un artículo desaparece rápidamente de la página de inicio para dar paso 

a otros. Por lo tanto, las invitamos a navegar a través de los menús. En la estructura de la nueva página web, 

intentaremos poner más artículos en portada 

 

Damos las gracias a las referentes de los muchos equipos (comisiones y secretariado) que son el canal de 

transmisión entre las comisiones y secretariados y las comunidades y obras de las respectivas provincias. Esta 

es la manera más eficaz de poner en práctica en el Cuerpo-Congregación las orientaciones del Capítulo General, 

porque, sin que circulen las experiencias, la creatividad es más difícil. Todas juntas, tenemos que darnos cuenta 

de que se trata de una verdadera misión de animación de la congregación en la que cada una está implicada.  

 La Comisión de Asuntos Económicos se reunió por primera vez en 

Auteuil durante 5 días de trabajo intenso (del 6 al 10 de octubre). 

Esta comisión está formado por 8 personas, 6 hermanas y 2 laicos: 

Cecile, Irene-Cécile, Margarita de la Cerda, Fe Emmanuel, Camino, 

Césarie, Carlos Arense y Ludovic du Bot. Desgraciadamente, 

Cesarie no pudo viajar pero pudo unirse al trabajo por Skype.  La 

creación de este equipo responde al deseo del Capítulo General de 

establecer "una comisión que trabaje en la gestión y 

administración de la Congregación y ayude a formular criterios y a 

formar un pensamiento común". Se trataron los siguientes temas: orientaciones para las inversiones financieras; 

otras formas de inversión (actividades para la autosuficiencia, etc.); construcción de nuevos edificios en las 

provincias; edificios existentes: programa de mantenimiento, teniendo en cuenta la amortización; peticiones de 

fondos a asociaciones o fundaciones, con el acompañamiento de estos proyectos y el rendimiento de cuentas; 

formación a la dimensión económica; aspectos financieros de las reestructuraciones provinciales: consolidación 

https://www.assumpta.org/
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de las finanzas; el patrimonio estable de una provincia y la planificación. Todos estos puntos se presentarán al 

CGP de febrero de 2020 para su aprobación. 

 La sesión de las ecónomas se reunió unos días 

después, del 13 al 23 de octubre: un grupo de 22 

ecónomas formando una comunidad. El Tema era: 

"Llamadas a ser profetas al cuidado del Reino". La 

apertura de Rekha y la intervención de la Hna. Beth 

Cruz, ecónoma general de las Hermanas del Cenáculo 

sobre "carisma, espiritualidad y misión" y de la Hna. 

Marisabel, antigua ecónoma provincial de España, 

sobre el perfil de la ecónoma, dieron a cada una la 

posibilidad de volver al corazón y al sentido de la misión 

recibida en servicio y obediencia al Espíritu.   

Ponentes como Didier Rémiot, AA sobre el plan de formación de los jóvenes 

religiosos/as, Christiane Van Vincq, Xavière, ecónoma general sobre las 

inversiones éticas, Laurent le Baron de Meeschaert sobre la gestión del 

patrimonio financiero, aportaron contribuciones de muy alta calidad 

enriqueciendo la reflexión común. Hubo además testimonios y trabajos 

prácticos sobre planificación, plan contable, relaciones con los consejos 

provinciales, informes a los capítulos.... dirigidos por el equipo de 

preparación, Cécile Franquin, Irene Cécile, Cécile, Fe Emmanuel, Marisabel y 

Anne Guillien. La alegría de las hermanas se veía en los rostros: alegría de 

profundizar o incluso de descubrir el sentido de una misión al servicio de las 

hermanas y del Reino. Para Cécile Franquin fue una gran alegría: "Las hermanas se fueron confirmadas en su 

misión, con una llamada renovada, con herramientas de ayuda muy concretas. La comunión vivida y los vínculos 

forjados nos ayudarán a vivir este servicio en mayor comunión con todo el Cuerpo. Los artículos y las fotos están 

en el sitio web de la Congregación.  

Del 1 al 26 de septiembre tuvimos la alegría de visitar la 

Provincia de Atlántico Sur.  Rekha visitó las comunidades 

de Argentina y junto con las consejeras Sao Paulo y Brasilia. 

Irene y Sandra visitaron Bello Horizonte, Itapaci e 

Itapuranga, así como la comunidad educativa de laicos en 

Miracema. Una gran calidad de acogida y sencillez que nos 

ha permitido sentirnos en casa y percibir el espíritu de 

familia Asunción. 

Fue un tiempo de gracia de ser testigos de la vida de las 

comunidades de la provincia, y de manera diferente cada 

vez, de la vitalidad y compromiso con los pobres de la 

iglesia en el Brasil y Argentina.  

En cada comunidad hemos encontrado la presencia de Asunción Juntos y su 

gran amor a María Eugenia, así como su agradecimiento por la huella que la 

Asunción ha dejado en sus vidas. 

Concluimos con la asamblea en Brasilia, un momento de relectura del caminar 

de estos 10 años de la provincia y que prepara al próximo Capítulo Provincial 

de Enero 2020. Después hubo un día de CPP y una reunión con el Consejo 

Provincial. Momentos fuertes de comunión y de discernimiento juntas. 
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Quizás hayáis tenido noticias a través de 

la página web o de Facebook de la nueva 

fundación en la diócesis de Laï en Chad, 

nacida el 18/09/2019.  Esta comunidad 

de BERE, responde a las llamadas del 

capítulo de 2018, que nos envía a las 

periferias 

 

 

La celebración de acogida de Françoise y Jeanne en rue des Plantes, 

el 26 de octubre, ha sido una ocasión para agradecer los pasos que se 

han dado desde la fusión y para preparar el camino para este período 

de transición hacia la unificación con la Provincia de Francia. 

 

Queremos estar también atentas a varias situaciones del mundo por 

las que necesitamos realmente orar sin cesar. Recibimos noticias de 

las provincias de África Occidental y Ecuador. El clima de inseguridad 

y miedo en Burkina Faso, Níger y los países vecinos debido a los 

atentados terroristas agrava la situación de pobreza y obliga a la gente 

a huir sin saber adónde ir. En una nota informativa, nuestra hermana 

Virginie escribe: “La directiva de la Conferencia de Superioras Mayores 

llama a todas las congregaciones a la solidaridad para que hagan su contribución.  Agradezco la oración que 

nosotros y nuestros pueblos seguimos necesitando para que los corazones se desarmen” 

Rosa Elvira, del Consejo Provincial de Ecuador, nos habla del levantamiento del pueblo ecuatoriano tras la subida 

de los precios del combustible. La violencia de las fuerzas policiales se combina con gestos de solidaridad muy 

valientes. Concluye diciendo: «Hoy nos queda todavía hacer una relectura personal, comunitaria y con los grupos 

con los que trabajamos, todos somos responsables de propiciar una cultura de paz. Nos seguimos considerando 

una nación de paz, y esperamos que dure» 

Hay otras noticias que provienen también de otras provincias o de los periódicos: situaciones políticas inestables, 

democracias amenazadas por noticias falsas, “fake news” o terrorismo. O desastres naturales cada vez más 

frecuentes, terremotos en Filipinas (Mindanao), inundaciones y sequías …  

No olvidemos los signos de esperanza allí donde la gente tiene el coraje de reunirse en nombre de la justicia, la 

fraternidad, la preservación de nuestro hogar común, la libertad de expresión en Ecuador. 

También queremos dar gracias por el reconocimiento de la Iglesia del camino de santidad de Henry Newman 

(Inglaterra), Dulce López Ponce (Brasil) y Marian Teresia (Kerala, India). 

Por último, nos encomendamos a sus oraciones, por nuestro retiro en la Abadía Benedictina de Jouarre, situada 

a unos 75 km de París, en Seine et Marne. Será animado por Clare Teresa sobre Marie-Eugénie. Clare venía a 

Auteuil para la reunión del Equipo Internacional de Finanzas y aprovechamos la oportunidad para pedirle este 

favor! Confiamos a sus oraciones este tiempo comunitario de retiro. 

Recemos también por la visita a la Región de África Central que Rekha y Marthe harán tras el retiro.  

Con mucho cariño, 

Rekha, Sandra, Isabelle, Marthe-Marie et Irene 

     

 


